

Liberte Politique

/

## Le grand-père d'Assa Traoré possédait-il des esclaves ?



Article rédigé par *fdesouche.com*, le 20 juin 2020

Source [*fdesouche.com*]

Ci-dessous un reportage sur l'esclavage au Mali, chez les Soninkés, l'ethnie à laquelle appartient Assa Traoré, à Kayes, dont son grand-père fut gouverneur.

Issu de la noblesse locale, le grand-père d'Assa Traoré a probablement lui même possédé des esclaves.

Il y a même eu des manifestations en France contre l'esclavage chez les Soninkés, mais aucun média ne les relaient. Pourtant, cet esclavage là est toujours en vigueur.

Autre info intéressante, la [colonisation et les lois de 1903 ont contribué à endiguer le phénomène de l'esclavage](#) au sein des peuples du Sahel et la décolonisation l'a revigoré.

Retrouvez plus d'informations [en cliquant ici](#)

20/06/2020 06:00